

Buscan apoyo en atención primaria

El Alcalde de San Javier junto al Diputado Naranjo se reúnen con la Ministra de Salud

El Alcalde de San Javier, Jorge Silva y Diputado Jaime Naranjo se reúnen con la Ministra de Salud para solicitar reforzamiento del Servicio de Urgencia en Nivel Primario.

Hasta Santiago viajó el Alcalde de San Javier, para reunirse con la Ministra de Salud, Ximena Aguilera, y exponer la urgente necesidad de contar con un Servicio de Atención Primaria de Urgencia (SAPU) en la comuna, dado que actualmente no existe este tipo de atención en San Javier.

Además, se solicitó evaluar la compleja situación de los sectores rurales de Nirivilo y Melozal, donde el acceso a atención de urgencia fuera del horario hábil es limitado debido a la distancia y la baja frecuencia del transporte público.

Como municipio, seguimos trabajando por una salud más equitativa y digna para todos, solicitando apoyo para la implementación de un convenio de urgencia rural que permita mejorar la atención en nuestras localidades.

